



ConVosotros

Semanario de la Iglesia en Ciudad Real

Año XLIII – n.º 2230 – D.L.: CR-91/1988 | Domingo, 1 de febrero de 2026

Vida consagrada, ¿para quién eres?



La Jornada Mundial de la Vida Consagrada de este año lleva por lema *¿Para quién eres?*, en sintonía con el Congreso de Vocaciones celebrado en febrero de 2025. Como cada año, la Jornada se celebra en la fiesta de la Presentación del Señor –2 de febrero–.

En nuestra diócesis, con motivo de la jornada, el obispo, don Abilio Martínez Varea, presidirá la misa en la catedral en la tarde de este domingo 1 de febrero. Se trata de una eucaristía a la que están convocados los religiosos y religiosas presentes en la diócesis para,

explica el obispo en la carta de hoy, «renovar su consagración al Señor y rememorar el encuentro con Jesús, como aquel primer día en que sintieron la llamada del Señor y se decidieron a seguirle, entregándole la vida mediante el compromiso de la profesión religiosa»

Cierre del jubileo de las religiosas de María Inmaculada

La capilla de las religiosas de María Inmaculada, en Ciudad Real, acogió el domingo 11 de enero la misa de clausura del Año Jubilar con motivo del 50 aniversario de la canonización de santa Vicenta María López y Vicuña, una celebración presidida por el obispo, don Abilio Martínez Varea, que invitó a prolongar en la vida diaria el espíritu de este año de gracia.

La capilla de las religiosas de María Inmaculada, en Ciudad Real, acogió el domingo 11 de enero la celebración eucarística con la que se clausuró el Año Jubilar conmemorativo del 50 aniversario de la canonización de santa Vicenta María López y Vicuña.

La misa estuvo presidida por el obispo de Ciudad Real, don Abilio Martínez Varea, y reunió a la comunidad religiosa de Ciudad Real y a decenas de fieles que acompañaron a las consagradas.

En la homilía, el obispo subrayó que el jubileo no termina con la clausura celebrativa, sino que está



La capilla de las religiosas durante la celebración de la misa de clausura del jubileo



Santa Vicenta María López y Vicuña fundó la congregación de las Religiosas de María Inmaculada en 1876 para ayudar a las chicas que dejaban el campo para buscar trabajo en la ciudad en el siglo XIX, una época en la que las mujeres tenían pocas opciones para labrarse un futuro.

llamado a prolongarse en la vida cristiana cotidiana. «El año de gracia tiene que continuar; hay que seguir adelante», señaló, invitando a mantener vivo el espíritu jubilar como camino permanente de fe, compromiso y renovación de la vida cristiana.

Don Abilio vinculó la celebración con el tiempo litúrgico de la Epifanía, recordando cómo el nacimiento de Jesús culmina en su manifestación al mundo y en el Bautismo del Señor —que se celebraba ese día—. Una manifestación de Dios a los hombres que, como destacó, se prolonga en la historia a través de la Iglesia, de sus fundaciones y del testimonio de los santos, entre ellos santa Vicenta María López y Vicuña.

Durante la homilía, el obispo leyó un fragmento de la homilía pronunciada por san Pablo VI en la canonización de la fundadora de las religiosas de María Inmaculada —el 25 de mayo de 1975—, en la

que el Papa subrayaba la vigencia actual del carisma de la fundación. En ese texto se recuerda la llamada a las religiosas a un «empeño de constante y auténtica renovación», fijando la mirada en su santa Madre para imitar su perfección evangélica, centrada en la caridad, alimentada por la adoración eucarística y la devoción a la Santísima Virgen, y vivida en fidelidad y amor a la Iglesia.

Asimismo, san Pablo VI destacaba el compromiso con la caridad social como herencia principal de la fundadora, una herencia que la congregación ha sabido desarrollar durante ciento cincuenta años a favor de la promoción de las jóvenes mediante residencias, escuelas profesionales, centros sociales y misionales.

La homilía concluyó con un mensaje de ánimo y esperanza dirigido a las religiosas de María Inmaculada y a toda la Iglesia: «¡Ánimo! ¡Siempre adelante!».

Carta de nuestro obispo

¿Para quién eres?

Queridos diocesanos de Ciudad Real:
Un año más se celebra la Jornada Mundial de la Vida Consagrada con motivo de la fiesta de la Presentación del Señor en el Templo. La Iglesia da gracias, en este día, por todos aquellos hombres y mujeres que, escuchando la llamada de Dios, han hecho de su vida una ofrenda total a Él y a los hermanos.

En nuestra diócesis lo celebramos hoy domingo 1 de febrero con una eucaristía presidida por un servidor a las ocho de la tarde en la Santa Iglesia Catedral. A ella asistirán los religiosos y religiosas presentes en la provincia de Ciudad Real para renovar su consagración al Señor y rememorar el encuentro con Jesús, como aquel primer día en que sintieron la llamada del Señor y se decidieron a seguirle, entregándole la vida mediante el compromiso de la profesión religiosa.

El lema elegido para esta Jornada, *¿Para quién eres?*, está en sintonía con el Congreso de Vocaciones celebrado el pasado año. Esta pregunta nos invita a reflexionar sobre el sentido profundo

Desde los comienzos del cristianismo hubo hombres y mujeres que sintieron el deseo de vivir con especial radicalidad el seguimiento de Jesús. Movidos por el Espíritu, se consagraron totalmente a Dios mediante la vivencia de los consejos evangélicos de pobreza, castidad y obediencia. Así nació lo que hoy conocemos como vida consagrada, que no solo ha prestado un valioso servicio a la Iglesia a lo largo de la historia, sino que continúa

nuestra comunidad diocesana con la diversidad de sus carismas, y para promover en nuestras comunidades el conocimiento, el aprecio y el cariño por esta vocación de especial consagración. En nuestra diócesis



Demos gracias a Dios por el don inmenso de la vida consagrada, por su testimonio de entrega silenciosa

siendo un don precioso y necesario para el presente y el futuro del Pueblo de Dios, pues pertenece íntimamente a su vida, a su santidad y a su misión (cf. *Vita consecrata*, 3).

Este modo particular de seguir a Cristo, que constituye una auténtica vocación en la Iglesia, nos recuerda a todos que estamos llamados a amar como Cristo nos ama. La vida no nos ha sido dada para guardarla, sino

gozamos de un buen número de comunidades de religiosos y religiosas, a quienes valoramos por su entrega en la oración y en diversas tareas apostólicas: la visita a los enfermos, la catequesis, el cuidado de las personas mayores, la atención a los más pobres, y el servicio a los centros educativos, entre otros.

Demos gracias a Dios por el don inmenso de la vida consagrada, por su testimonio de entrega silenciosa y por su servicio generoso a esta Iglesia diocesana. Confiamos a todos los consagrados a la intercesión de Santa María, para que, con su ejemplo de disponibilidad obediente, pobreza confiada y virginidad fecunda, alcance de su Hijo la gracia de que cuantos han recibido el don de seguirle en la vida consagrada sepan testimoniarlo con una existencia transfigurada, caminando siempre con alegría al servicio de la Iglesia.

Os bendice vuestro obispo,

Este modo particular de seguir a Cristo, que constituye una auténtica vocación en la Iglesia, nos recuerda a todos que estamos llamados a amar como Cristo nos ama

y la finalidad última de nuestra propia vida, a la luz de la llamada que Dios dirige a todos los bautizados. Todos somos amados y elegidos por Dios para colaborar en la extensión de su Reino; sin embargo, cada uno está llamado a descubrir su propia vocación y misión dentro de la Iglesia.

para ofrecerla generosamente a los hermanos, especialmente a los más débiles. Solo de este modo podemos experimentar la verdadera alegría, fruto del don sincero de uno mismo.

Esta jornada eclesial es una ocasión para agradecer al Señor el gran don de la vida consagrada, que enriquece

*+Átilio Martínez
Ob. Prior de Ciudad Real*

La esperanza fue el eje del II encuentro regional de profesores de Religión

El Colegio Nuestra Señora de los Infantes de Toledo acogió el pasado 17 de enero el II encuentro regional de profesores de Religión de Castilla-La Mancha, una jornada formativa convocada por las cinco diócesis de la región que reflexionó sobre la escuela como semilla de esperanza en la sociedad.

El Colegio Nuestra Señora de los Infantes de Toledo acogió el pasado 17 de enero el II Encuentro regional de profesores de Religión de Castilla-La Mancha, una jornada formativa y de convivencia convocada por las cinco diócesis de la región, que reunió a 150 docentes de Religión para reflexionar sobre su misión educativa y evangeliadora en el contexto actual.

El momento central y formativo de la jornada fue la ponencia del profesor y filósofo Francesc Torralba, que desarrolló una reflexión profunda sobre el papel de la escuela bajo el título La escuela: semilla de esperanza. Torralba situó su intervención en un contexto marcado por el desencanto social, la fragilidad emocional y la proliferación de discursos pesimistas sobre el futuro, especialmente en el ámbito educativo. En este escenario, subrayó que articular un discurso sobre la esperanza no es ingenuo ni evasivo, sino una tarea necesaria y con plena legitimidad intelectual.

A lo largo de su exposición, explicó que la esperanza no puede confundirse con el optimismo ni con un



El grupo de profesores de Religión de Ciudad Real durante el encuentro

simple cálculo de probabilidades, sino que se trata de una virtud —también reconocida como valor humano— que permite confiar en que el bien, aunque sea arduo y difícil, puede realizarse con la ayuda de los demás y, para los creyentes, con la ayuda de Dios. En este

sentido, destacó que la esperanza se mueve en el ámbito de la posibilidad, no de la mera expectativa, y que abre caminos nuevos allí donde los análisis racionales solo ven fracaso o repetición de errores.

Torralba vinculó esta reflexión directamente con la tarea educativa, afirmando que no es posible educar sin esperanza, ya que la acción educativa presupone la confianza en que la persona puede crecer, cambiar y desarrollar sus capacidades. Definió la educación como un proceso de acompañamiento en el desarrollo de las potencialidades latentes de cada alumno, dentro de una comunidad educativa que actúa como un ecosistema capaz de proteger, cuidar y hacer florecer esa «semilla» que es cada persona. En este proceso, señaló la importancia del tiempo, la perseverancia y el trabajo comunitario frente a la cultura de la inmediatez y el cansancio.

Asimismo, insistió en que educar implica acompañar a cada alumno en la construcción de su proyecto vital, ayudándole a descubrir su vocación, a afrontar las dificultades y a reformular



La misa con la que finalizó el encuentro, en el templo de San Julián, la presidió el arzobispo de Toledo, Francisco Cerro

sus proyectos cuando irrumpió lo inesperado. Para ello, consideró fundamental enseñar a soñar de forma realista y esperanzada, ofreciendo a los jóvenes herramientas para no rendirse ante el fracaso ni dejarse arrastrar por mensajes de desesperanza.

Tras la ponencia de Torralba, se presentó el proyecto «Huellas de luz: Descubriendo los sacramentos en la Catedral», de Toledo. Después, se hizo una presentación de las catedrales de la región adaptada para usarse en las clases de Religión.

Una auténtica vocación al servicio del Evangelio

La jornada concluyó por la tarde con la celebración de la misa, presi-

dida por el arzobispo de Toledo, Mons. Francisco Cerro, quien animó a los profesores de Religión a vivir su tarea docente como una auténtica vocación al servicio del Evangelio. En su homilía, el arzobispo subrayó que el centro de la misión del profesor de Religión es Jesucristo, y que anunciarlo y darlo a conocer es ofrecer el mayor bien que se puede brindar a la humanidad.

Mons. Cerro agradeció expresamente la labor de los docentes de Religión, reconociendo su preparación, su cercanía a los alumnos y, en muchas ocasiones, la soledad con la que desempeñan su trabajo. Los animó a vivir su servicio con pasión por la Iglesia, una Iglesia real, con luces y sombras, pero

abierta a todos y portadora de lo mejor del ser humano.

Finalmente, destacó la importancia de la presencia de la asignatura de Religión en la escuela como medio para construir un mundo con Dios, recordando que, aunque se pueda edificar una sociedad prescindiendo de Él, se trata de un proyecto sin futuro. En este sentido, valoró la contribución de los profesores de Religión a la transmisión de la fe y de la cultura cristiana, fundamentales para comprender la historia, el patrimonio y las raíces de nuestra sociedad. El arzobispo concluyó animando a los participantes a seguir adelante en su misión educativa con ánimo y confianza.

Valdepeñas clausuró el 300 aniversario de María Santísima de la Palma

La Hermandad de Misericordia y Palma de Valdepeñas clausuró el 11 de enero los actos conmemorativos del 300 aniversario de la imagen de María Santísima de la Palma. La eucaristía de clausura, presidida por el obispo emérito de Ciudad Real, don Gerardo Melgar Viciosa, puso el acento en la responsabilidad de conservar y transmitir este legado de fe.

El domingo 11 de enero, se celebró la clausura de los actos celebrados por la Hermandad de Misericordia y Palma con motivo de los 300 años de la imagen de María Stma. de la Palma de Valdepeñas y de su coronación canónica el pasado año.

La misa de clausura la presidió el obispo emérito de Ciudad Real, don Gerardo Melgar Viciosa, que felicitó a todos por los actos celebrados desde el año 2023, cuando comenzó la preparación de la coronación y de la celebración de los 300 años de la imagen.

Don Gerardo hizo hincapié en la historia de la imagen, valorando que durante estos 300 años haya sido un referente devocional para la parroquia y para Valdepeñas, acompañando la vida de fe de tantas generaciones.

Además, habló del trabajo para la generación actual. Al igual que se ha recibido un legado de 300 años conservado y transmitido por tantas personas a lo largo de los tiempos, es tarea de la generación actual preservar y transmitir esta devoción a las generaciones futuras, cuidando cada día este regalo recibido.



Miembros de la hermandad junto al obispo emérito, don Gerardo Melgar, al finalizar la eucaristía

En la parte final de la celebración, el párroco, Emilio Montes, transmitió al obispo la gratitud de la hermandad y de la parroquia por su cercanía y por su disponibilidad desde el comienzo para la celebración de estos actos y para apoyar y decretar la coronación de la imagen. Destacó, tal y como la

hermandad propuso en las primeras reuniones del año 2023, que se ha llevado a cabo una obra social para que la coronación de la Virgen tuviese una repercusión en el ámbito de la caridad, comprometiéndose a la aportación de 12.000 € para el Proyecto Siloé de Cáritas Diocesana de Ciudad Real.

Visita de la comisión permanente de la HOAC a la diócesis

La comisión permanente de la Hermandad Obrera de Acción Católica (HOAC) visitó la diócesis entre el 19 y el 21 de enero para reforzar su misión evangelizadora en el mundo del trabajo. Durante estas jornadas, la comisión mantuvo reuniones con los equipos de militantes, un diálogo institucional con el obispo, Mons. Abilio Martínez, y una sesión de trabajo con representantes del sindicato CCOO.

La Comisión Permanente de la Hermandad Obrera de Acción Católica (HOAC) visitó la Diócesis de Ciudad Real entre el 19 y el 21 de enero.

Las responsables generales de Formación, Teresa Monfort; y de Compromiso, María del Mar González, compartieron unas jornadas de encuentro, acompañamiento y comunión con la realidad de la HOAC en la diócesis para dar impulso a su tarea evangelizadora en el mundo obrero y del trabajo.

A lo largo de esos días se mantuvieron diversos encuentros con la Comisión Diocesana y los equipos de militantes, en espacios de diálogo, convivencia y oración que permitieron compartir la vida, los procesos de iniciación y extensión, la formación y la espiritualidad, así como los retos que afronta a día de hoy la HOAC en Ciudad Real.

También se celebró una reunión con el obispo, Mons. Abilio Martínez, en la que dialogaron sobre la situación general de la diócesis, la participación de la HOAC en la vida diocesana y el proceso sinodal, así como la relación con otros movimientos, especialmente de la Acción Católica, la Pastoral Obrera, la iniciativa Iglesia por el Trabajo Decente (ITD) y las diócesis cercanas. Don Abilio destacó la importancia de la labor que desarrolla la HOAC en la difusión de la Doctrina Social de la Iglesia (DSI) y de la pastoral del trabajo en diferentes



Miembros de la Comisión Permanente de HOAC y militantes de Ciudad Real junto al obispo el pasado 19 de enero

entornos eclesiales, particularmente en las comunidades parroquiales.

Por último, la comisión mantuvo un encuentro con David Vera e Isabel Quijada, representantes a nivel provincial del sindicato CCOO. En este espacio se intercambiaron impresiones sobre la realidad de los distintos sectores laborales de la provincia. Además, se abordó un tema esencial, como son los problemas derivados de la seguridad y la salud laboral. Finalmente se hizo hincapié en la necesidad de seguir dando a los cuidados la importancia que merecen en la sociedad, desde la centralidad

de la persona, todo ello en el marco de la actual campaña que desarrolla la HOAC en toda España bajo el lema «Cuidar el trabajo, cuidar la vida».

Las representantes de la Comisión Permanente destacan el valor que tienen estas visitas, que buscan reforzar la corresponsabilidad, ofrecer orientación y ánimo, y acompañar los caminos abiertos en las diferentes planificaciones. Asimismo, remarcan el deseo compartido de seguir caminando junto a todas las diócesis, escuchando sus realidades concretas y fortaleciendo la misión compartida de la Iglesia en el mundo del trabajo.

Encuentro Diocesano de hermandades y cofradías

El 8 de febrero se celebrará un Encuentro diocesano de Hermandades y Cofradías, que tendrá lugar en el Seminario Diocesano desde las 10:30 h. hasta las 17:30 h. La convocatoria está dirigida a miembros de las juntas directivas de las hermandades y cofradías de Gloria y de Pasión, con el objetivo de fortalecer su vida cristiana y su compromiso con la Iglesia diocesana.



«La vida consagrada es, ante todo, para Dios»

Con motivo de la Jornada Mundial de la Vida Consagrada, que la Iglesia celebra cada 2 de febrero en la fiesta de la Presentación del Señor, el delegado diocesano de vida consagrada reflexiona sobre el sentido y la misión de quienes han entregado su vida al seguimiento de Cristo. Bajo el lema de este año, Vida consagrada, ¿para quién eres?, invita a redescubrir esta vocación como un don para Dios, para la Iglesia y para el mundo.

JOSÉ LUIS JIMÉNEZ MANZANEQUE

Cada dos de febrero, fiesta de la Presentación del Señor, celebramos la Jornada Mundial de la Vida Consagrada. Un día que nos invita a mirar con gratitud a quienes han entregado su vida en el seguimiento de Cristo a través de los consejos evangélicos: obediencia, castidad y pobreza. Este año, el lema escogido es *Vida consagrada, ¿para quién eres?*

Esta pregunta no es un simple ejercicio retórico. Interpela el corazón, ilumina la vocación y nos sitúa ante el sentido último de la vida consagrada. ¿Para quién es la vida de quienes han hecho votos de pobreza, castidad y obediencia? La respuesta es clara y exigente: la vida consagrada es, ante todo, para Dios. Nace de una llamada personal, de una experiencia de amor primero, y se sostiene en la entrega total a aquel que lo es todo.

Pero, precisamente porque es para Dios, la vida consagrada es también para los demás. Es un don para la Iglesia y para el mundo. Los consagrados, desde la diversidad de carismas y misiones, hacen visible el



Un momento de la celebración del pasado año en la catedral

amor fiel de Dios, su cercanía a los pobres, su misericordia con los que sufren, su esperanza para un mundo tantas veces marcado por la prisa, el individualismo y la indiferencia.

Hoy, los consagrados están presentes en múltiples realidades: comunidades contemplativas que sostienen al mundo con su oración silenciosa; religiosos y religiosas que trabajan en escuelas, hospitales, residencias de ancianos, misiones, proyectos sociales y acompañamiento pastoral; institutos seculares y nuevas formas de vida consagrada que encarnan el Evangelio en medio de la vida cotidiana. Todos ellos, desde su carisma, responden a la misma llamada: ser signo de esperanza y de consuelo, ser signos del amor de Dios a los hombres.

La jornada de este año 2026 también nos interpela a mirar a la vida consagrada con gratitud y responsabilidad. No se trata solo de valorar su labor, sino de reconocer que su presencia es un recordatorio vivo de que Dios sigue actuando en la historia. En un mundo herido por la soledad, la violencia y la indife-

rencia, la vida consagrada ofrece un testimonio de entrega gratuita y de amor sin condiciones.

Cada bautizado, también, puede preguntarse: ¿para quién soy yo? La vida consagrada, con su testimonio, nos recuerda que toda vida cristiana está llamada a ser don. Y que cada uno de nosotros también somos don de Dios para los demás. Que María, mujer consagrada totalmente al plan de Dios, acompañe y sostenga a quienes han respondido con un «sí» definitivo y generoso a través de las diversas formas de vida consagrada.



«Precisamente porque es para Dios, la vida consagrada es también para los demás»

Reapertura de San Juan Bautista de La Solana



El sábado 7 de febrero, a las 19:00 h., tendrá lugar la reapertura del templo de San Juan Bautista de la Concepción de La Solana tras las obras de rehabilitación realizadas en los últimos meses. El acto central será la celebración de la eucaristía, que estará presidida por el obispo de Ciudad Real, don Abilio Martínez Varea. Con este acto, la comunidad parroquial volverá a celebrar el culto en su templo, culminando un tiempo de esfuerzo compartido y de agradecimiento a cuantos han colaborado en la recuperación del edificio.

«El culto eucarístico» en Campo de Criptana



El 17 de enero se inauguró en el Pósito de Campo de Criptana la exposición «El culto eucarístico», organizada por la Real Archicofradía del Santísimo Sacramento con motivo del 200 aniversario de su fundación. La muestra se articula en cuatro bloques temáticos que profundizan en la presencia real de Cristo en la eucaristía. Incluye paneles explicativos, piezas de orfebrería, enseres litúrgicos, archivos históricos y una exposición fotográfica del Corpus Christi. Puede visitarse hasta el 8 de febrero.

Para la celebración Por *Sor Cristina Calero Martínez, HC*

IV Domingo del Tiempo Ordinario (ciclo A)

Moniciones

- **ENTRADA.** Bienvenidos a celebrar este domingo IV del tiempo ordinario. Nos disponemos externa e internamente para acoger la Palabra de Dios y vivir la comunión. Encendamos la atención y nuestro corazón.
- **1.ª LECTURA (Sof 2, 3;3, 12 – 13).** La lectura del profeta Sofonías nos dice que solo un pequeño grupo, el resto de Israel, los humildes y pobres que buscan la verdad y la justicia, vivirán la salvación. Se acogerán a Dios, descansarán y no habrá quien los inquiete.
- **2.ª LECTURA (1Cor 1, 26 – 31).** Pablo escribe a los cristianos de Corinto, gente pobre, y les hace ver cómo Dios prefiere elegir a los débiles y despreciados del mundo, a los que no son nada, para anular a los que se creen algo. Así, quien se gloríe que se gloríe solo en el Señor.
- **EVANGELIO (Mt 5, 1 – 12a).** Escuchar el primer gran discurso de Jesús en el evangelio de Mateo: Las Bienaventuranzas. Se nos propone el programa del Reino y se nos llama a vivirlas en seguimiento de Jesús, quien las hizo vida.
- **DESPEDIDA.** Los que hemos celebrado la muerte y resurrección de Jesús somos enviados a anunciar la alegría del Evangelio sabiéndonos dichosos si encarnamos las Bienaventuranzas. ¡Feliz semana! No olvidéis que mañana la Iglesia celebra la Jornada Mundial de la Vida consagrada.

Oración de los fieles

- S. Presentamos al Padre las necesidades del mundo:
- Por la Iglesia: para que vivamos con fidelidad el mensaje de las Bienaventuranzas y seamos así constructores de un mundo más justo y fraternal. Roguemos al Señor.
 - Por los que tienen autoridad y poder: para que lo ejerzan buscando el bien de todos, especialmente de quienes más sufren y son excluidos. Roguemos al Señor.
 - Por cuantos viven en la pobreza y la persecución por la justicia; por los que tienen hambre, sed, o frío; por los que son despreciados, ignorados y descartados: para que se puedan saber los preferidos de Dios y encuentren la ayuda que necesitan. Roguemos al Señor.
 - Por cuantos celebramos esta eucaristía: para que, meditando la Palabra de Dios, vayamos aprendiendo los criterios de Cristo y nuestras vidas reflejen la suya. Roguemos al Señor.
- S. Acoge, Padre bueno, lo que te presentamos con fe. Por Jesucristo, nuestro Señor.

Cantos

Entrada: En medio de nosotros (CLN/A6) **Salmo R.:** Bienaventurados los pobres en el espíritu, porque de ellos es el reino de los cielos (LS) **Ofrendas:** Bendito seas, Señor (CLN/H6) **Comunión:** Cristo libertador (CLN/727) **Despedida:** Madre de los pobres (CLN/318)

Salterio y Lecturas bíblicas para la semana

IV Semana del Salterio. Lunes Presentación del Señor Mal 3, 1 – 4 • Lc 2, 22 – 40 Martes 2Sam 18, 9 – 10.14b.24 – 25a.31 – 19, 3 • Mc 5, 21 – 43 Miércoles 2Sam 24, 2.9 – 17 • Mc 6, 1 – 6 Jueves 1Re 2, 1 – 4.10 – 12 • Mc 6, 7 – 13 Viernes Eclo 47, 2 – 11 • Mc 6, 14 – 29 Sábado 1Re 3, 4 – 13 • Mc 6, 30 – 34